
 

 

 

Fraktionsbündnis 

CDU/Bündnis 90 Die Grünen/FDP  

im Rat der Gemeinde Kürten 

Karlheinz-Stockhausen-Platz 1 

51515 Kürten 

 

 

Gemeinde Kürten 

Herrn Bürgermeister Willi Heider 

sowie 

Vorsitzender des Klima-, Umwelt- und Zukunftsausschusses 

Timo Friedrich 

 

 

 

Schriftlicher Sachstandsbericht zu den Projekten der Regionale 2025 in Kürten 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heider, 

sehr geehrter Herr Friedrich, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Klima-, Umwelt- und Zukunftsausschusses 

(KUZA) der Gemeinde Kürten am 18.03.2021: 

 

Antrag: 

Die Verwaltung erstellt für die nächste Sitzung des KUZA im Rahmen einer Sitzungsvorlage einen schriftlichen 

Sachstandsbericht zu den Projekten der Regionale 2025 in Kürten.  

 

Dabei sind die folgenden Fragestellungen zu beantworten: 

1. Welche konkreten Vorschläge hat die Gemeinde Kürten an die Regionale-Agentur weitergeleitet? 

2. Wie ist der jeweilige Bearbeitungsstand? 

3. Welche Erfolgsaussichten haben die einzelnen Vorschläge? 

4. Was ist zu tun, um die Erfolgsaussichten der Vorschläge zu erhöhen? 

5. Welche Vorschläge wurden in Kürten bereits umgesetzt? 

6. Von welchen Umsetzungen der Regionale profitiert die Gemeinde Kürten indirekt? 

7. Wie hoch sind die gesamten finanziellen Fördermittel für direkte und indirekte Regionale-Umsetzungen 

in Kürten? 

Fraktionsvorsitzender 
der CDU 

Jochen Zähl 
 joachim.zaehl@cdu-kuerten.de 

 

Fraktionsvorsitzender 
Bündnis 90 Die Grünen 

Michael Hardt 
 gartenhardt@t-online.de  

 

Fraktionsvorsitzender  
der FDP 

Mario Bredow 
 fraktion@fdp-kuerten.de 

 
Kürten, 01.03.2021 
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Begründung: 

In den Sitzungen des Zukunftsausschusses (u.a. am 13.08.2020) und im ersten KUZA am 18.02.2021 wurden 

kurze mündliche Sachstandsberichte durch die Verwaltung vorgetragen.  

 

Nicht nur bei den neuen Mitgliedern des nach der Kommunalwahl 2020 neu eingerichteten Ausschusses sind 

dennoch viele Fragen offen geblieben. Hierbei ist insbesondere von Interesse, welche Maßnahmen 

überhaupt für Kürten beantragt wurden oder aber in/ für Kürten (in)direkte, positive Auswirkungen haben.  

 

Die Förderkulisse der Regionale ist immer wieder Anlass zur Diskussion. Deshalb ist die Darstellung der für 

die Gemeinde Kürten dadurch aquirierten Fördermittel ebenfalls unbedingt erforderlich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Joachim Zähl 

Vorsitzender der CDU-Fraktion 

 

 

Michael Hardt 

Vorsitzender der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 

 

 

Mario Bredow 

Vorsitzender der FDP-Fraktion 

 

 

 

 

 

 


